

Kirche in 1Live | 03.03.2014 floatend Uhr | Bernd Tiggemann

Der Tiger

Heute lasse ich den Tiger raus. Ich bin mit meinen drei besten Freundinnen unterwegs und feiere Karneval. Wir liegen uns in den Armen und trinken. Küsschen hier und Küsschen da. Die Stimmung ist super. Vor zwei Stunden hab ich Timo kennen gelernt. Der ist heute als Vampir unterwegs. Wir ziehen von Kneipe zu Kneipe, quatschen und lernen uns etwas näher kennen. Eigentlich stehe ich nicht so auf Vampire, aber Timo ist mir auf Anhieb sympathisch.

Auf dem Klo hab ich Zeit, meine Gedanken zu sortieren. Eine Frage geht mir dabei nicht aus dem Kopf: Wie angriffslustig bin ich heute als Tiger? Und - falls es sich ergibt: würde ich nachher mit zu ihm gehen?

Ich erinnere mich daran, wie es letztes Jahr gelaufen ist. Da hatte ich einen netten Matrosen kennen gelernt. Ich fand ihn süß. Wir haben ein bisschen geknutscht und nachher unsere Telefonnummern getauscht. Aber als wir uns wieder getroffen haben, nüchtern, mit klarem Kopf und ohne Verkleidung, da fand ich ihn eher langweilig. Gar nicht mein Typ.

Neben einem Langweiler möchte ich morgen früh nicht wachwerden, sag ich mir, und nehme mir vor, nicht mit ihm mitzugehen, egal was heute noch passiert. Dafür besorge ich mir lieber seine Nummer. Dann kann ich mich immer noch melden, wenn mir danach ist, und in Ruhe gucken, ob da zwischen uns was geht. Lieber ein zahmer Tiger als eine enttäuschte Raubkatze.

Sprecherin: Alexa Christ